

Medienmitteilung der Gemeinde Hedingen

## **Schulraumplanung Hedingen: Jetzt digital mitreden**

**Die Gemeinde Hedingen hat am letzten Samstag, 13. Januar 2024, an einer Mitwirkungsveranstaltung unter dem Titel «Gemeinsam lernen, gemeinsam wachsen» drei Varianten für die Schulraumplanung vorgestellt. Die rund 60 Teilnehmenden gaben den Verantwortlichen wertvolle Inputs für die Weiterbearbeitung. In einer digitalen Mitwirkung können nun alle Hedingerinnen und Hedinger ihre wichtigsten Aspekte für die Schulraumplanung bestimmen.**

Die ohnehin notwendigen Investitionen in die Schulanlagen von Hedingen sollen als Chance genutzt werden, um neuen Lern- und Lebensraum zu schaffen. Dank der Gesamtschule vom Kindergarten bis zur Sek sowie einer fortschrittlichen Pädagogik fördert die Schule Hedingen unterschiedliche Fähigkeiten und Talente. Der Gemeinderat und die Schulpflege wollen klug investieren und damit Hedingen als attraktiven Wohn-, Lebens- und Arbeitsort stärken.

### **Breit abgestützte Mitwirkung**

Im April 2023 fand ein erster Mitwirkungsanlass zur Schulraumplanung statt. Eine Projektgruppe mit Vertretenden aus Gemeinderat, Schulpflege, Verwaltung und Externen hat in der Folge drei Varianten erarbeitet. Variante A sieht vor, alle Schulstufen im Schachen zu vereinen und am Standort Güpff nur noch einen Kindergarten zu führen. Bei Variante B wäre zusätzlich die Unterstufe im Güpff. Mit Variante C würde die Sek im Güpff bleiben, die Unter- und Mittelstufe würden im Schachen beschult.

Nun können alle Hedingerinnen und Hedinger digital mitwirken. Unter **[braine4.com/hedingen](https://braine4.com/hedingen)** sind bis zum 11. Februar 2024 die wichtigsten Aspekte und Auswahlmöglichkeiten aufgeführt.

### **Gemeinsam lernen, gemeinsam wachsen**

Der Gemeinderat und die Schulpflege werden sich aufgrund der Rückmeldungen an der Veranstaltung und digital für eine Variante entscheiden und diese weiterbearbeiten. Schulratspräsidentin Esther Nievergelt freut sich über viele Teilnehmend bei der digitalen Mitwirkung: «Es ist uns wichtig, dass unsere Entscheide breit abgestützt sind. Denn wir wollen gemeinsam lernen und gemeinsam wachsen und Hedingen als Wohn-, Lebens- und Arbeitsraum stärken.»

Jetzt noch bis zum 11. Februar 2024 mittels Link **[braine4.com/hedingen](https://braine4.com/hedingen)** oder QR-Code mitwirken!

